

# WNI

## Bakti Sosial Prajurit Habema: Hadirkan Senyum dan Harapan di Kampung Yegegbaga, Papua

Jurnalis Agung - [PAPUA.WNI.OR.ID](http://PAPUA.WNI.OR.ID)

Jan 31, 2025 - 15:45



Foto: Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 323/Buaya Putih Kostrad, bagian dari Komando Operasi HABEMA di Papua, terus menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat di pedalaman Papua.

PUNCAK- Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 323/Buaya Putih Kostrad, bagian dari Komando Operasi HABEMA di Papua, terus menunjukkan kepeduliannya terhadap masyarakat di pedalaman Papua. Melalui Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG, Satgas Yonif 323 Kostrad melaksanakan kegiatan bakti sosial di Kampung Yegerbaga, Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, Papua Tengah, pada Jumat (31/1/2025).

Dengan penuh semangat pengabdian, para prajurit pemberani hadir di tengah masyarakat untuk memberikan pelayanan kesehatan, membagikan makanan, dan mendistribusikan sarana olahraga kepada warga. Kegiatan ini menjadi bukti nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat, yang disambut dengan antusias oleh warga Kampung Yegerbaga. Senyum ceria anak-anak yang bermain bersama para prajurit mencerminkan kebahagiaan dan harapan baru bagi masyarakat setempat.

Letda Chk Dani Gunawan, Pasiter Satgas Yonif 323 Kostrad, menegaskan bahwa kegiatan ini adalah wujud nyata kepedulian TNI. "Kami hadir di tengah masyarakat untuk menunjukkan bahwa kesehatan adalah aset paling berharga. Dengan kegiatan ini, kami berharap dapat meningkatkan kesejahteraan dan mempererat kebersamaan antara TNI dan masyarakat," ujarnya.

Sementara itu, Bapak Yulianus Mom, tokoh masyarakat Kampung Yegerbaga, menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam atas kehadiran TNI. "Ini adalah momen yang sangat berharga bagi kami. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut, dan kami sangat berterima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Bapak-bapak TNI kepada warga Kampung Yegerbaga," tuturnya.

Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto, juga memberikan apresiasi terhadap inisiatif ini. "Bakti sosial yang dilaksanakan oleh Satgas Yonif 323 Kostrad di Kampung Yegerbaga merupakan bukti kepedulian TNI dalam membantu memenuhi kebutuhan dasar masyarakat. Hal ini sejalan dengan upaya percepatan pembangunan dan peningkatan kesejahteraan di wilayah Papua," ungkapnya usai menerima laporan kegiatan.

Melalui kegiatan sosial ini, TNI kembali menunjukkan perannya sebagai pelindung sekaligus mitra masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang damai, sejahtera, dan penuh harapan di Tanah Papua.

**Autentikasi:**

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho